

Protokoll der Beratung vom 14.09.92

1. Behandelt wurden das Protokoll der konstituierenden Sitzung und damit zusammenhängend die Zugehörigkeit zur Arbeitsgruppe sowie die gegebene Anwesenheit.  
Herr Henry Wobbe wurde als ordentliches Mitglied der Arbeitsgruppe von den Anwesenden bestätigt.  
Von den bisher benannten neun Mitgliedern der Arbeitsgruppe waren fünf anwesend, während von den übrigen zu akzeptierende Entschuldigungen vorlagen.  
Von Herrn Wege, der sich an der Zusammenarbeit sehr interessiert zeigte, wurde darauf verwiesen, daß es schwierig sein wird, die zugehörigen Behördenvertreter durch zwischenzeitlich einsetzende Terminangelegenheiten immer dabei zu haben.
2. Der eigentlich vorgesehene Hauptpunkt der Tagesordnung Inhalt, Umfang und Stand des Förderungsprogramms zur Fassadengestaltung - konnte nicht behandelt werden, da Herr Kelm verhindert war.  
Herr Wobbe machte darauf aufmerksam, daß das Fassadenprogramm ohnehin kein orientierender Beratungspunkt mehr sein könne, da es ja voll läuft. Die Arbeitsgruppe müsse sich stärker in bevorstehende Aufgaben, z.B. den Bebauungsplan der Bahnhofstr., die Vorhaben auf der Spülinsel u.a.m., um überhaupt sinnvoll wirksam zu werden, d.h. rechtzeitig sachkundig zu beraten.
3. Allgemein wurde zum Ausdruck gebracht, daß mit der sachkundigen Beratung durch die Arbeitsgruppe auch die Akzeptanz durch die Verwaltungsorgane, aber auch die Stadtverordnetenversammlung und ihre Kommissionen zu erreichen sei.  
Dazu wurde empfohlen, auch den Bürgermeister das Protokoll zur Verfügung zu stellen.
4. Es wurde festgelegt, die Beratung auf den 21.09.92, 14.00 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses zu vertagen, um dann den eigentlichen Schwerpunkt "Fassadengestaltung" zu behandeln.  
Herr Lubach wurde gebeten, dazu die Raumfrage zu klären.

F. Haverland  
für das Protokoll